
一般質問通告内容一覧（平成３０年９月定例会） 

   

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

５ 

 

日 

 

(水) 

 

山口喜久雄 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 市立小中学校へのエアコン設置について 

２ 生活保護世帯へのエアコン設置への補助について 

３ 大規模小売店舗の現時点における状況について 

４ 健康ポイント制度の導入について 

５ 防災行政無線のフリーダイヤル広報チラシについて 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 小中学校の教室にエアコンを設置することについて 

２ 貝津ヶ丘団地の周辺整備について 

３ ＪＲ化屋踏切等の拡幅について 

大久保正博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 防災対策の強化等について 

２ 県営土地改良事業により創出した住宅用地について 

川崎  剛 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 本市の防災、減災行政について 

２ 本市の交通安全対策について 

３ 本市の道路環境整備について 

林田 直記 

（爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 農業基盤整備について 

２ 仁反田川水系の排水対策について 

３ 有明川の排水対策について 

９ 

 

月 

 

６ 

 

日 

 

(木) 

 

田中哲三郎 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 生活道路（里道）の拡幅について 

２ 諫早市郷土館跡地の利活用について 

３ 防災行政について 

北坂 秋男 

 (爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 
富川渓谷の大雄寺にある県指定有形文化財及び県指定史跡につい

て 

２ 本明川ダム建設について 

３ ボルダリングの施設について 

相浦喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
地域包括ケアシステム構築計画の現状と取り巻く支援環境につい

て 

２ クラブ活動支援について 

３ 諫早駅自由通路開通に伴う様々な課題について 

４ 
市民センター講堂の舞台天井崩落と生涯学習センター建設計画及

び諫早文化会館周辺整備事業について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ （仮称）伊木力浄水場等施設整備事業について 

２ 通学路の安全対策について 

３ 林道丸尾線について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 空き家対策について 

２ 接待飲食店の「特例地区」拡大の影響について 

３ 防災行政無線テレホンサービスについて 

 

 

９ 

月 

７ 

日 

(金) 

 

津田  清 

(公明党) 

一問 

一答 

１ 障害者・障害児福祉サービスの充実について 

２ 障害者雇用の現状と課題について 

３ 道の駅の取り組みについての考えを問う 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 道の駅について 

２ 結の浜マリンパーク施設の今後について 

３ 飯盛開土地改良区が管理する区域内の住宅用地について 

４ 選挙の投票率について 

５ 西郷町ブロック住宅について 



 

 

 

９ 

月 

７ 

日 

(金) 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ ３歳児健康診査の視力検査について 

２ 小・中学校の視力検査について 

３ 成年後見制度について 

４ 市営住宅のエアコン設置について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 道路行政について 

２ 市の防災対策について 

３ 学校施設について 

湯田 清美 

(公明党) 

一問 

一答 

１ 防災・減災対策の現在の課題と対応策と連携について 

２ 災害時を含め、健康を守るためのワクチン接種について問う 

３ インフルエンザについて問う 

４ ５歳児健診の現状を問う 

５ （仮称）子ども・子育て総合センターの具体的な事項について 

９ 

 

月 

 

１０ 

 

日 

 

(月) 

 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 災害時避難計画について 

２ 農地利用の効率化並びに高度化について 

３ 江ノ浦川河川改修工事及び内水対策について 

土井 信幸 

(結の会) 

一問

一答 

１ 市道脇の立木の処理について 

２ 小・中学校の学校教育について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 小規模小学校対策について 

２ 安全・安心な中学生通学の対応について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 
AED（自動体外式除細動器）の設置状況と今後の設置の考え方に

ついて 

２ 災害時における避難方法について 

３ 小･中学校へのエアコン導入の考えについて 

並川 和則 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早消防署の署員の勤務体制について 

２ 市内小・中学校へのエアコン設置について 

３ 
諫早駅からトランスコスモススタジアム長崎までのＪリーグ観戦

サポーターの安全確保について 

９ 

 

月 

 

１１ 

 

日 

 

(火) 

 

松尾 義光 

(結の会) 

一問 

一答 

１ 多良見町井樋ノ尾地域における渇水対策は 

２ 多良見町化屋ＪＲ踏切改修及び跨線橋の今後の行方は 

３ 分権時代、事務・事業の合理化と自治会・町内会との連携は 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 平和行政について 

３ 自然災害支援ボランティアについて 

４ 諫早湾干拓について 

５ 乗合タクシーについて 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早市における道の駅の新設について 

２ 諫早市における医療・健康対策の充実について 

３ 小中学校へのエアコンの設置について 

４ 高速通信網の整備について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問 

一答 
１ 諫早湾干拓事業関連について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 安心して医療が受けられる環境整備について 

２ 放課後等デイサービスについて 

計 ２５人   

 

 


